

Le président de l'Équateur lance une mise en garde contre les tentatives déstabilisatrices



Quito, 17 septembre (RHC).- Le président de l'Équateur, Rafael Correa, a lancé une mise en garde contre les tentatives de promouvoir dans le pays des processus de déstabilisation similaires à ceux survenus au Venezuela se référant à une manifestation convoquée par l'opposition.

Rafael Correa a relevé que les organisateurs de la marche sont de présumés leaders syndicaux auxquels se sont joints des dirigeants indiens et étudiants de l'opposition.

Le président équatorien a mis en cause les raisons qu'ils avancent pour manifester et parmi lesquelles se trouvent des positions contraires à la réélection présidentielle et à la politique de la Révolution Citoyenne en matière d'emploi.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/33863-le-president-de-lequateur-lance-une-mise-en-garde-contre-les-tentatives-destabilisatrices>



Radio Habana Cuba